Mayo de 2025

# Crayonotas Periódico



# Contenido\_\_\_\_\_

Editorial 3
Anécdotas 4
Educación 5
Deportes 7
Salud 8
Libro Recomendado 9
Vivir en pareja10
Entrevista 13
Sociales 15
Entretenimiento18
Anuncios 19

### Editorial-



#### EL REGALO MÁS GRANDE: VACACIONES EN FAMILIA

Las vacaciones son mucho más que un simple descanso del trabajo o la escuela. Son una linda oportunidad para tejer recuerdos inolvidables, fortalecer lazos de amor y alegría en el corazón de nuestros hijos. En un mundo donde el ritmo de vida es cada vez más acelerado, el tiempo en familia se convierte en un tesoro invaluable, y las vacaciones nos ofrecen el escenario perfecto para disfrutarlo a plenitud.



Las vacaciones familiares, más que un descanso, son una inversión emocional que permiten desconectarse y recargar energías, compartir aventuras, crear recuerdos duraderos, las anécdotas de las vacaciones se convierten en historias que se contarán una y otra vez en familia y perdurarán por generaciones. Esos momentos especiales unen a la familia. Ya sea visitando un museo, explorando la naturaleza o simplemente inventando juegos, las vacaciones ofrecen un sinfín de oportunidades para que los niños aprendan de forma lúdica y desarrollen su imaginación.

El tiempo de calidad en familia reduce el estrés, fomenta la felicidad y contribuye a un bienestar general para todos, no hace falta viajar lejos o gastar grandes sumas de dinero para tener unas vacaciones significativas. La clave está en la intención y la calidad del tiempo compartido. Pueden ser unas vacaciones en casa, un campamento en el jardín, un día de campo en un parque cercano o una visita a un lugar que siempre han querido conocer.



En definitiva, las vacaciones en familia son un regalo para todos. Es el momento de pausar, de respirar y de simplemente ser una familia. No solo se construyen recuerdos, sino que también se siembran las semillas de un futuro lleno de amor, comprensión y felicidad compartida.

¿Qué actividad especial te gustaría planear con tus hijos en las próximas vacaciones? "Las actividades en familia no son solo momentos; valoremos cada espacio compartido con amor y alegría"

JENNY JARAMILLO ROCHA Coordinadora.

### Anécdotas





I día del maestro Sara Emilia a todas las profes nos iregaló una plantica la cual tenía piedras doradas en la tierra como decoración, Miss Katherine Serrano recibió la planta en el comedor pero se le resbaló y las piedras doradas cayeron en la mesa de Pre jardín 2 a lo que Amelia dijo: ¡ay miss kathe se te cayeron los dientes! jajajajaj asociando que las piedras doradas eran dientes de oro de miss Katherine, todas soltamos la risa y le explicamos que eran piedras de decoración y que los dientes de la miss estaban completos.





















os encontrábamos en la hora del almuerzo Sara Emilia y María José Barajas sostenían una conversación muy seria en la que hablaban de las calorías, María José Barajas dijo "Sara sabias que las calorías son muy buenas" y Sara dijo "siii aunque yo ya perdí algunas calorías, porque no como todo en casa" y María José le dijo "de razón somos chiquitas porque no tenemos calorías".















Cada día que pasa agradezco a Dios por tener un grupo de niños y niñas tan maravillosos que demuestran su felicidad de disfrutar cada día las diferentes actividades y eso alegra profundamente mi corazón. Sigan siendo esos niños felices...

Con cariño Miss Jullieth Bonilla - Pre Jardín 1

### Educación....



#### ¿CÓMO EDUCAR EN EL VALOR DE LA RESPONSABILIDAD A LOS NIÑOS CON SEIS HÁBITOS?

Educar a niños responsables es un proceso a largo plazo que requiere compromiso de padres y profesores. Para fomentar la responsabilidad, es importante empezar desde pequeños, asignándoles tareas simples como arreglar su habitación o preparar su maleta.

A través de hábitos diarios, los niños aprenden poco a poco el valor del compromiso y la responsabilidad.



- **1. Responsabilidad personal**: Ser consciente de las propias decisiones, emociones y valores. Cuidarse a uno mismo y dar buen ejemplo a los demás.
- **2. Responsabilidad con las tareas**: Cumplir con los deberes escolares y del hogar, como hacer la cama o recoger juguetes, organizando bien el tiempo.
- **3. Responsabilidad en el consumo**: Cuidar lo que se tiene, evitar el exceso, valorar los regalos y compartir cuando se puede.



- **4. Responsabilidad social**: Comportarse bien con los demás, comunicarse con respeto y colaborar para lograr una convivencia armoniosa.
- **5. Responsabilidad ecológica**: Cuidar el medio ambiente reciclando, ahorrando agua y no tirando basura, promoviendo una conciencia ecológica.
- **6. Responsabilidad digital**: Usar internet con cuidado y respeto, no compartir información privada y controlar el tiempo frente a las pantallas.







### Educación.



#### ¿CÓMO ENSEÑAR RESPONSABILIDAD A LOS NIÑOS?

A través de juegos y actividades grupales, enseñar responsabilidad se vuelve más fácil y divertido. Para fomentar este valor, se recomienda:

- Confiar en el niño: Al asignarle una tarea y cumplirla, refuerza su confianza en él y su compromiso con la palabra dada.
- **Enseñar el auto compromiso**: Es importante que el niño aprenda que la primera persona con la que debe cumplir es consigo mismo.
- **Aceptar los errores con humildad**: Los padres deben reconocer sus propios errores y enseñar que equivocarse es parte del aprendizaje y la mejora.
- Establecer rutinas diarias: Las rutinas ayudan a que los niños comprendan sus responsabilidades y desarrollen autodisciplina.







Mis niños, estoy muy orgullosa de ustedes, cada día aprenden más, crecen con alegría y me demuestran su amor y cariño de muchas formas. Ver cómo se esfuerzan, mejoran y se ayudan entre ustedes me llena el corazón de orgullo. ¡Sigan así, siempre con amor, respeto y muchas ganas de aprender! Los llevo en mi corazón.

Miss Cindy Gómez - Transición

### Deportes



#### CAPOEIRA: FUERZA, RITMO Y JUEGO DESDE LOS PRIMEROS PASOS

La capoeira es un deporte que despierta la curiosidad de grandes y chicos por igual. Su mezcla de movimientos ágiles, música contagiosa y expresión corporal la convierte en una práctica ideal para acompañar el crecimiento de los niños y niñas desde edades tempranas, incluso desde que empiezan a caminar.



Originaria de Brasil, la capoeira es mucho más que una actividad física: combina elementos de danza, juego y arte marcial. Para los más pequeños, esto representa una oportunidad única de moverse libremente, explorar sus capacidades motrices y fortalecer habilidades como el equilibrio, la coordinación y la flexibilidad.

Gracias a su carácter lúdico, la capoeira permite que los niños se expresen sin temor al error. En sus movimientos circulares, saltos suaves y desplazamientos rítmicos, el cuerpo se convierte en un canal para el aprendizaje y la comunicación. A través del canto, el uso de instrumentos y la interacción con otros, también se fomenta la escucha, la empatía y el respeto.



La capoeira es una celebración en movimiento: une la fuerza con la alegría, el ritmo con la disciplina y el cuerpo con la imaginación. Introducir este deporte desde los primeros años de vida es regalar a los niños una herramienta para crecer en armonía, conectarse con sus emociones y disfrutar del arte de moverse jugando.

Mis algodones de miel, me llena el corazón acompañarlos en este viaje de expresión y descubrimiento. Juntos exploraremos la magia del cuerpo en movimiento y el asombro de la curiosidad.

Miss Saray Madrid - Expresión corporal.

## Salud



#### ¡Sonrisas sanas, corazones contentos!

Tha buena salud dental desde la infancia es clave para el bienestar general de los niños. Los dientes sanos les permiten masticar bien, hablar con claridad y sonreír con confianza.



#### ¿Por qué es importante cuidar sus dientes?

Los dientes de leche, aunque temporales, cumplen funciones esenciales. Si no se cuidan, pueden aparecer caries, dolor e infecciones que afectan el crecimiento y la alimentación del niño. ¿Sabías que...? Según la Organización Panamericana de la Salud, 6 de cada 10 niños en edad escolar tienen caries dental.

#### ¿Cómo mantener su boca saludable?

- · Cepillar los dientes dos veces al día con una pasta con flúor.
- · Evitar el exceso de dulces y jugos azucarados.

#### En el jardín también enseñamos a cuidar su sonrisa

A través de canciones, juegos y rutinas de cepillado,



reforzamos la importancia de una buena higiene bucal. Como dice la odontopediatra Sandra Rojas: "Una sonrisa bien cuidada es una inversión para toda la vida".

¿Cuidemos juntos sus dientes para que sigan sonriendo sin parar!

MJSS ALEJANDRA VÁSQUEZ - Prejardín 2

#### LIBRO RECOMENDADO



### "CRIAR CON SENTIDO COMÚN" T. Berry Brazelton y Joshua Sparrow



ste libro se centra en el enfoque basado en el desarrollo:

Brazelton, un Pediatra de renombre, y Sparrow, Psiquiatra infantil, explican las diferentes etapas del desarrollo infantil y cómo cada etapa trae sus propios retos y oportunidades.

Su visión es comprensiva, realista y profundamente respetuosa con los niños.

Aborda unos temas bien interesantes como:

- Rabietas y frustraciones
- Desarrollo del lenguaje y la autonomía
- Comportamientos desafiantes
- Celos entre hermanos
- Miedos y ansiedad
- Preparación para la escuela
- Crianza en familia moderna (trabajo, tecnología, etc.)



Papitos los invito a leer este fantástico libro, porque explica cómo apoyar el desarrollo de la autonomía en los niños pequeños, sin caer en la permisividad o el autoritarismo. Promueve un estilo de crianza equilibrado, reflexivo y afectivo.

MJSS JULLJETH BONJLLA - Pre Jardín 1

# Vivir en Pareja



#### FAMILIA ZAMORA SANABRIA Padres de Alejandro y Julieta

uestra historia comenzó hace 20 años, puede parecer bastante, pero las verdades al escribir este artículo pasan en un abrir y cerrar de ojos...han sido años llenos de muchas experiencias de APRENDIZAJE y de ALEGRÍA, actualmente tenemos nuestra familia soñada con la firme DECISIÓN de mantenerla por mucho más tiempo.



Estudiamos Contaduría Pública y coincidimos en la especialización, para ese entonces cada uno tenía su relación, pero el destino hizo de las suyas para terminar saliendo y enamorándonos y decidiendo pasar nuestra vida juntos en solo 6 meses, nos tomó solo 2 años de novios para comenzar toda esta experiencia que puede ser comparada con una montaña rusa.

Teníamos claro qué queríamos desde un principio, nuestro desarrollo profesional era muy importante, teníamos 26 años, sumamos años de experiencia en trabajos soñados... pasaron años para pensar seriamente en ser padres, empezamos a tomar decisiones para prepararnos y en mi caso como mamá poderle dedicar tiempo a la crianza, vengo de una familia en la que mi mamá siempre estuvo presente, y quería algo parecido en la mía...y aquí abro un paréntesis, para contar lo aprendido hasta este momento de nuestra relación...

Pensaba que todo era controlable, que las decisiones que tomábamos nos llevarían a los resultados que esperábamos se dieran en el momento que nosotros queríamos...primer gran APRENDIZAJE. No controlamos nada, las cosas se dan en el tiempo perfecto y no siempre lo que se quiere es lo que se necesita.

# Vivir en Pareja



Cierro paréntesis y cuento porque llegué a esa conclusión...empezamos en la tarea de que se diera la llegada de nuestro primer bebé, con mucha ilusión hicimos planes, pero pasaba el tiempo y no "cuajaba" como popularmente se dice, en mi familia no conocía situaciones de infertilidad, al contrario , siempre creí que nadie tuvo inconvenientes y por lo tanto ni siquiera conocía del tema, pero a la vista que nada sucedía, decidí averiguar, y empecé a conocer un mundo totalmente nuevo ...llegar a esto tomó mucho tiempo, así que cuando tuvimos nuestra primera cita con el doctor especialista, la noticia no esperada llegó, difícilmente quedaría embarazada naturalmente...años antes tuve un embarazo ectópico con el cual quedé sin una trompa de Falopio, adicional la edad y entre otros factores...esto implicaba tratamientos costosos, dolorosos, largos y sin resultados garantizados, para ese entonces no contábamos con los recursos y en medio de la desesperanza de ver muy lejos el objetivo, que se convirtió en el más importante para nuestro hogar, empezamos a pensar en alternativas, como la adopción...Tengo la seguridad que los años que ya habíamos pasado juntos en ese momento, con muchas situaciones difíciles, lejos del tema de la fertilidad, nos dieron la fuerza para tomar la decisión de continuar y soltar el control...fluir ante las circunstancias...y abro otro paréntesis para la enseñanza obtenida...

Romantizamos muchas cosas en nuestras vidas, entre ellas las relaciones de pareja, el enamoramiento es una etapa hermosa, pero no es para siempre, y tiene un por qué, al principio es difícil comprender que cuando tomamos la decisión de compartir nuestra vida con otra persona esa DECISIÓN debe ser diaria, y que realmente es un proyecto de vida, los proyectos tienen etapas, y necesitan de trabajo en equipo y que el objetivo a alcanzar con ese proyecto debería ser llegar a una vejez en compañía, sanos y felices....sin querer cambiar a nadie.

Nuevamente cierro paréntesis y retomo lo ocurrido para resumir que es tan poco el control que tenemos de nuestras vidas, y vivimos preocupados en el día a día por cosas insignificantes, que al permitirnos dejar fluir pasan cosas maravillosas, en nuestro caso mi esposo obtuvo un empleo que permitió empezar el tratamiento de fertilidad, no fue fácil, pero fue un proceso que me enseñó demasiado, si a alguien le sirve la experiencia y quiere más detalle no dude en contactarme, tuvimos un negativo, pero ya todos deben suponer que tuvimos el resultado esperado....uno de los momentos de máxima ALEGRIA de nuestra relación...Como es usual, empezamos a planear mil cosas, como se lo íbamos a contar a la familia...luego el baby shower...luego cómo iba a ser el nacimiento....y BOOOM....se nos atravesó pandemia, nuevamente para recordarnos que no controlamos nada, vivimos solos la experiencia del nacimiento, con un miedo enorme a lo desconocido...bebé y pandemia... pero en nuestro caso al obligar quedarnos en casa trabajando, nos permitió vivir una etapa juntos de la mejor manera, fue perfecto, la verdad disfrutamos muchísimo, y en medio de una situación mundial muy difícil a nosotros nos hizo la vida más fácil, quedaba el vacío de no poder

# Vivir en Pareja ....

visitar a nuestra familia, fue la parte no tan divertida, pero ver a nuestros padres aprender temas de la tecnología para comunicarnos, genero muchas risas...al final todo pasa, y nos volvimos a reunir.

Vivimos toda esa etapa en Cajicá, pero tuvimos que tomar la decisión de volver a Bogotá, nuestro pequeño ingresó a Cunitas un poco antes de sus 2 años, la etapa de ser padres ha sido también llena de desafíos, APRENDIZAJES y ALEGRÍAS, el jardín nos ayudó muchísimo en esta etapa, nuestro pequeño tiene dificultad con su lenguaje, y fue clave que se detectara a tiempo, siendo primerizos obviamos cosas que por desconocimiento no detectamos que son alarmas y deben ser tomadas en cuenta, afortunadamente su proceso está siendo superado y nos llena de tranquilidad ver sus avances...y abro un último paréntesis de otro de los tantos APRENDIZAJES obtenidos...

Creemos que hay un orden y un deber ser para muchas cosas, desde pequeños pareciera que debemos cumplir con ciertos tiempos para todo...los hitos del desarrollo, el inicio de la vida escolar, el desarrollo profesional, conseguir pareja, tener hijos...en un momento no hay cabida para algo que se salga de ese orden, y si pasa, empieza la preocupación. Con nuestro pequeño al observar el tema de su lenguaje nos llevó nuevamente al no control, no sabemos que dificultades puedan tener nuestros hijos, fue importante tomar acción, pero por otro lado comprender que es otro proceso y que toma tiempo pero que el compromiso debe ser firme y que no debemos comparar. Nuestro pequeño vino para recordarnos nuevamente que todo es en el tiempo perfecto, y no quiere decir que debamos sentarnos a esperar, no, estamos totalmente convencidos que hay que tomar acción para que las cosas se den, y si no se dan de la manera que pensamos deben darse, con seguridad se darán de la manera que lo necesitamos. Fue nuestra decisión ingresar a nuestro hijo a un colegio de grandes, por eso ya no está en Cunitas, pero fue una experiencia tan buena en tan poco tiempo que fue triste la despedida, pero con un agradecimiento enorme por haber ayudado a nuestro pequeño en su crecimiento.

Y como nos encantan los retos jaja....decidimos intentar si era posible traer otro pequeñito a nuestro hogar, de nuestro tratamiento quedaba un solo embrioncito, con las mismas probabilidades iniciales, iniciamos proceso y la vida nos regaló una pequeñita maravillosa que llegó a completarnos y nuevamente comenzar una etapa que aunque dura, ha traído muchas otras experiencias que a veces se cree que ya teniendo un hijo se superarán fácil, pero cada situación es diferente y cada personita tiene su carácter, y así hemos llegado a conformar nuestra hermosa familia... Este año ingresamos a Cunitas de nuevo, porque ganaron nuestra confianza para darle a nuestros hijos una muy buenas bases iniciales en su desarrollo.

Sé que cada familia debe tener también mucho que contar, porque somos resultados de historias que pueden estar llenas de dificultades, pero estas son las que nos fortalecen, ayudan a valorar las ALEGRÍAS y por eso son APRENDIZAJES.

Att, Patricia Sanabria y Oscar Zamora, Los Padres Primerizos de Alejandro y Julieta.

### Entrevista



#### **MATEMÁTICAS DIVERTIDAS**

Es un gusto presentar al profesor Fabián González, Licenciado en Matemáticas y docente de Educación Básica Primaria. Su trayectoria se destaca no solo en el trabajo directo con niños y niñas, sino también en la formación de futuros maestros y maestras en programas de educación superior.



1. ¿Cuál es tu nombre y hace cuánto te dedicas a la docencia?

Mi nombre es Fabián González, soy Licenciado en Matemáticas, docente de Educación Básica Primaria, con experiencia también en la formación de maestros y maestras en programas de educación superior a nivel profesional y de maestría en dificultades del aprendizaje de las matemáticas. Llevo más de quince años dedicado a la enseñanza, acompañando tanto a niñas y niños en sus primeros años escolares como a futuros docentes en su proceso de formación. Esta doble experiencia me ha permitido comprender mejor las necesidades reales del aula y buscar constantemente nuevas formas de enseñar, especialmente en el área de matemáticas.

2. ¿Cómo has incorporado la tecnología en tus clases de matemáticas o innovación, para transformar la forma en qué los estudiantes aprenden?

La tecnología ha sido una gran aliada para hacer que las matemáticas sean más visuales, dinámicas y cercanas. Por ejemplo, en clase usamos tabletas y computadores para explorar aplicaciones como GeoGebra, donde los niños pueden mover objetos, experimentar con figuras o jugar con fracciones como si fueran piezas de un rompecabezas. También he creado juegos interactivos en PowerPoint y Genially que convierten problemas matemáticos en misiones divertidas. Hay estudiantes a quienes les cuesta comprender conceptos geométricos en la realidad y las herramientas tecnológicas a través de la visualización ayudan a que interioricen de una forma óptima.



### Entrevista





3. ¿Qué herramientas tecnológicas, consideras más efectivas para fomentar el pensamiento crítico y la resolución de problemas en el aula?

Las más efectivas, en mi experiencia, son las que invitan a los niños a experimentar, equivocarse y volver a intentar. Aplicaciones como PhET o Desmos permiten manipular variables y ver resultados en tiempo real, lo cual despierta la curiosidad y el pensamiento lógico. También uso plataformas como Kahoot o Quizizz, no solo para evaluar, sino para jugar mientras pensamos. Incluso herramientas simples como Google Jamboard han servido para que los niños expliquen sus ideas con dibujos o esquemas, y eso fortalece su capacidad para razonar y comunicar.

4. Desde tu experiencia, ¿qué impacto ha tenido el uso de metodologías innovadoras apoyadas en tecnología en la motivación y el rendimiento de los estudiantes?

El cambio ha sido muy positivo. Cuando los estudiantes sienten que pueden interactuar con lo que están aprendiendo, se motivan más. He visto cómo niños que antes se bloqueaban ante un ejercicio matemático, ahora lo enfrentan con ganas porque saben que lo pueden explorar de otra manera. Usar tecnología no significa dejar de lado lo humano, al contrario: permite acercarse a cada niño desde sus intereses. Con estas metodologías, no solo mejoran las notas, sino que se sienten más seguros, participan más y empiezan a ver las matemáticas como algo que también puede ser divertido y significativo.



La experiencia del profesor Fabián González nos recuerda que enseñar va más allá de transmitir conocimientos: se trata de conectar con los estudiantes, entender sus necesidades y transformar el aula en un espacio de exploración y sentido.

MJSS LENJTZA CASJLJMAS Maternal y Caminadores

## Sociales



Bienvenidos a la sección de Sociales, donde encontrarás las maravillosas vivencias y experiencias que tuvimos este último mes en nuestro segundo hogar, Cunitas y Crayolas, como familia, queremos compartir los mejores momentos con ustedes, para que recordemos juntos cada aventura vivida este año.

Mayo fue un mes de experiencias nuevas y muchas aventuras, pero sobre todo una de las celebraciones más emocionantes para nuestros niños. El 10 de mayo vivimos nuestra celebración del día de Mamá y Papá, donde toda nuestra comunidad disfrutó de un concierto espectacular, los niños estuvieron felices mostrando el trabajo que venían preparando como regalo para homenajear la gran labor que hacen cada día.



# Sociales\_\_\_\_



El día 16 de mayo celebramos la gran labor que realiza nuestro equipo docente con una Salida espectacular al municipio de Guatavita, donde pudieron disfrutar de una hermosa caminata ecológica y respirar el aire puso viendo el hermoso paisaje desde el embalse de Tominé, sin duda disfrutaron de un día de relajación, risas y contacto con la naturaleza.



# Sociales\_\_\_



Para terminar este mes recordamos nuestro cierre de proyecto vivido el día 23 de mayo donde la comunidad se reunió para disfrutar de las increíbles presentaciones y el desfile preparado por los niños y Misses explorando los Cuerpos Celestes, aquí les dejamos las mejores imágenes de este magnífico evento.



### Entretenimiento



#### Taller de arte y manualidades

Explora tu lado más creativo en nuestro **taller de arte y manualidades en las sedes de compensar**, donde aprenderás a plasmar tus ideas en diferentes formatos como pintura, cerámica, pop up, siembra y más. En cada sesión, desarrollarás habilidades manuales, mejorarás tu concentración y descubrirás nuevas formas de expresión artística. Este es un espacio perfecto para desconectarte de la rutina y conectar con tu imaginación, ideal para personas de todas las edades, desde niños hasta adultos.

Horario:

Este servicio lo puedes tomar los sábados y domingos en los siguientes horarios:

- CUR: 9:30 a.m. a 6:00 p.m.
- CEF: 9:30 a.m. a 6:00 p.m.
- Centro Mayor: 9:30 a.m. a 6:00 p.m.
- Suba: 9:30 a.m. a 6:00 p.m.
- Calle 220: 9:30 a.m. a 5:00 p.m.
- Cajicá: 9:30 a.m. a 5:00 p.m.



#### Incluye:

• Kit del taller a realizarse.

:Ten en cuenta!

Las tarifas varían dependiendo la categoría de afiliación, modalidad (virtual o presencial), días de la semana, intensidad horaria, sedes, horario y nivel o rango de competición. La tarifa final la encontrarás al momento de seleccionar el medio de pago.

#### Talleres de robótica, electricidad y electrónica para niñas y niños

A continuación, exploraremos los talleres de robótica, electricidad y electrónica que BibloRed ha preparado. Esperamos que disfruten de estos espacios y aprovechen al máximo los avances tecnológicos.

Biblioteca Pública Julio Mario Santo Domingo

Taller de robótica y programación: Iniciación a la robótica

20 de junio a las 4:00 p.m.

Biblioteca Pública Usaquén - Servitá

Taller de robótica y programación: Carrera de obstáculos robots

23 de junio a las 2:00 p.m.

Biblioteca Pública Rafael Uribe Uribe

Taller de robótica y programación: Fabricación de cangrejo robot

24 de junio a las 2:00 p.m.

Biblioteca Pública La Victoria

Taller de robótica y programación: Robot superhéroe

28 de junio a las 2:00 p.m.



Papitos, que alegría compartir con ustedes diferentes actividades en familia, disfrutemos de cada espacio para seguirnos formando y fortaleciendo de muchos saberes culturales para nuestras próximas generaciones, un abrazo.

Miss Vanessa López - Párvulos

### ANUNCIOS





#### Cuidar también es una forma de sanar

#### ANA MERCEDES MARTÍNEZ

Este mes destacamos uno de los emprendimientos más inspiradores en el área de salud y bienestar. Ana Mercedes Martínez, auxiliar de enfermería, ha desarrollado un proyecto comprometido con el acompañamiento cálido, profesional y personalizado para personas de todas las edades.

Su experiencia y vocación se enfocan en el cuidado de menores desde el primer año de vida hasta adultos mayores con disminución funcional moderada. Además, ofrece servicios de terapia funcional para adultos, orientados a mejorar su calidad de vida y fomentar su autonomía.

Si estás buscando una atención humana, responsable y con enfoque terapéutico, este emprendimiento es ideal para ti o tus seres queridos.

Para más información y dudas, comunícate a: 3105850849 / m.mbeltran2412@gmail.com



#### **BUENDÍA DESAYUNOS & DETALLES**

Buendía Desayunos & Detalles es de esos emprendimientos que llegan al corazón con dulzura, aroma y ternura. Ideal para sorprender en cumpleaños, aniversarios o simplemente para decir "te quiero" de una forma especial.

Este proyecto nace de la convicción de que no se necesitan regalos costosos para expresar amor: basta una intención sincera y el deseo de hacer sonreír a alguien. Cada desayuno y cada detalle están cuidadosamente preparado con dedicación, buen gusto y un toque único de cariño.

Cestas personalizadas, desayunos sorpresa, detalles decorativos y más... Todo pensado para consentir a quienes más amas.

Haz que cualquier día se convierta en una ocasión inolvidable con Buendía.

Para pedidos y consultas, comunícate a: 3112779273

Síguelos en Instagram: @buendia\_desayunos\_y\_detalles

Estoy feliz de coincidir con ustedes, guardianes del bosque encantado. Exploraremos el artista interior que habita en cada uno porque cuando un niño se expresa con emociones sanas, el bosque florece con magia.

Miss Saray Madrid, Expresión corporal.